

# *Empresa tecnológica cubana contribuye a informatizar la atención hospitalaria en tiempos de Covid-19*



**El Sistema de Gestión permite realizar análisis estadístico del total de pacientes hospitalizados y altas médicas. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 16 feb (RHC) La Empresa Productora de Softwares para la Técnica Electrónica (Softel), en Cuba muestra su impacto en hospitales que tratan a pacientes con la Covid-19 con el uso de la inscripción y admisión de los enfermos, en el movimiento hospitalario, y en la gestión de las solicitudes y procesamiento de las muestras en los laboratorios.

El Sistema de Gestión permite realizar análisis estadístico del total de pacientes hospitalizados y altas médicas, con lo que contribuye a la toma de decisiones dentro de las instituciones de Salud Pública.

En 2020, Softel participó activamente en el enfrentamiento al coronavirus con la prestación de servicios a centros hospitalarios que tienen implementado el sistema Galen Clínicas, destaca la Agencia Cubana de Noticias. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/247807-empresa-tecnologica-cubana-contribuye-a-informatizar-la-atencion-hospitalaria-en-tiempos-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**